is therefore included in the scope of supply.

Erfassur	ngsblatt zur Prüfung Mindestkriterien			Blatt 1v		
Anbieterna	ame	Vergabeverf Verhandle Verfahrensn	ungsvergabe (Vh	v)		
			Vhv 087_25 UFZ ID944			
	Ort, Datum	10 gelistete u <03_02_Auf Tender Vhv	Mit Ihrer Unterschrift bestätigen Sie Ihre 10 gelisteten Mindestkriterien, akzeptier und Bedingungen des Dokume <03_02_Aufforderung zur Angebotsabga Tender Vhv 087_25 UFZ ID944> und best bestätigten Mindestkriterien in Ihrem Ar sind.			
	lieser Tabelle dürfen Sie NUR FOLGENDE ANGABEN machen:		Sollten Sie zu den Kriterien Anmerkungen machen wolle so sind diese auf einem GESONDERTEN Blatt bzw. im			
Bitte beachten Sie: In dieser Tabelle dürfen Sie NUR FOLGENDE ANGABEN machen: - Anbietername /Ort und Datum / Unterschrift / Name - entweder JA oder NEIN bzw. ankreuzen oder abhaken bei den aufgelisteten Kriterien (Die Anzahl der zu beantwortenden Kriterien ist im roten Feld ersichtlich)			Anschreiben zu machen. Die Nichterfüllung geforderter Mindestkriterien führt zum Ausschluss aus dem Verfahren. Eine Änderung der Ausschreibungsunterlagen führt zum Ausschluss aus dem Verfahren!			
	▼ Mindestkriterien		Kriterium ohne	Abstriche erfüllt:		
	Anzahl der zu erfüllenden Mindestkriterien:	10	JA	NEIN		
Pkt. 1.0	Anforderungen an Betriebssystem, Soft- und Hardware: / Operating system, software and hardware requirements:		Pkt.	1.0		
Pkt. 1.1	Als Betriebssystem für den enthaltenen Auswerte- und Steuer-PCs wird eine Windows 11 Professional OEM als Basislizenz angeboten und installiert. / As operating system for the included evaluation and control PCs, a Windows 11 Professional OEM is	lfd. Nr.: 1				

▼ Mindestkriterien			Kriterium ohne Abstriche erfüllt:	
	Anzahl der zu erfüllenden Mindestkriterien:	JA	NEIN	
Pkt. 1.0	Anforderungen an Betriebssystem, Soft- und Hardware: / Operating system, software and hardware requirements:		Pkt.	1.0
Pkt. 1.1	Als Betriebssystem für den enthaltenen Auswerte- und Steuer-PCs wird eine Windows 11 Professional OEM als Basislizenz angeboten und installiert. / As operating system for the included evaluation and control PCs, a Windows 11 Professional OEM is offered and installed as a basic license.	lfd. Nr.: 1		
Pkt. 1.2	Eine leistungsfähige Steuer- und Auswerteeinheit bestehend aus einem Notebook, einem Flachbildschirm, einer Maus, und einer Tastatur mit deutschem Tastaturlayout, welche den Anforderungen zur Steuerung des Systems und der Auswertung aller anfallenden Daten entspricht, ist enthalten und für das in Punkt 1.1 genannte Betriebssystem geeignet. / A powerful control and evaluation unit consisting of a Notebook, a flat screen monitor, a mouse, and a keyboard with German keyboard layout, which meets the requirements for the control of the system and the evaluation of all accruing data, is included and suitable for the operating system mentioned in item 1.1.	lfd. Nr.: 2		
Pkt. 1.3	Eine installierte und dauerhaft lizensierte Steuer- und Auswertesoftware, welche den Anforderungen an die vollständige Steuerung des Systems und der umfassenden Auswertung der anfallenden Daten entspricht, ist Bestandteil des Angebotes und für das in Punkt 1.1 genannte Betriebssystem geeignet. / An installed and permanently licensed control and evaluation software, which meets the requirements for the complete control of the system and the comprehensive evaluation of the accruing data, is part of the offer and suitable for the Operation system mentioned in point 1.1.	lfd. Nr.: 3		
Pkt. 2.0	Folgende Anforderungen an das System/Gerät werden vollumfänglich erfüllt: / The following requirements for the system/device are met in full:		Pkt.	2.0
Pkt. 2 . 1	Das Gerät erlaubt die Messung des Lungenwiderstands und der Lungencompliance in Mäusen. /	lfd. Nr.: 4		
Pkt. 2.2	The device allows the measurement of lung resistance and lung compliance in mice. Es ist sichergestellt, dass das interne Volumen des Gerätes, das für die Messung notwendig ist, immer zur Größe des zu untersuchenden Tieres passt. / It is ensured that the internal volume of the device required for the measurement always matches the size of the animal to be examined.	lfd. Nr.: 5		
Pkt. 2.3	Im Angebotsumfang ist ein Kleintierbeatmungsgerät enthalten, welches in der Lage ist, eine volumen- oder druck-kontrollierte Beatmung, einstellbare Inspirations- und Exspirationszeiten, die Kontrolle des positiven endexspiratorischen Drucks (PEEP) und des abgegebenen Volumens zu ermöglichen sowie deren Funktionaltiät messen zu können. / The scope of supply includes a small animal ventilator which is capable of volume- or pressure-controlled ventilation, adjustable inspiration and expiration times, control of the positive end-expiratory pressure (PEEP) and the delivered volume as well as measuring their functionality.	lfd. Nr.: 6		
Pkt. 2.4	Die im Gerät integrierte Messtechnik berücksichtigt die Kompressibilität des Gases und den Kanülenwiderstand. / The measuring technology integrated in the device takes into account the compressibility of the gas and the cannula resistance.	lfd. Nr.: 7		
Pkt. 2.5	Die Möglichkeit einer Exposition der Mäuse mit Aerosolen (z.B. mit Nanopartikeln) ist integraler Bestandteil des Gerätes und damit im Angebotsumfang enthalten. / The possibility of exposure of mice to aerosols (e.g. with nanoparticle) is an integral part of the device and is therefore included in the scape of supply	lfd. Nr.: 8		

Erfassungsblatt zur Prüfung Mindestkriterien

Anbietername				Vergabeverfahren:			
	Verhandlungsvergabe (Vhv) Verfahrensnummer:			v)			
				Vhv 087_25 UFZ ID944			
	Ort,	Datum		10 gelisteten ur <03_02_Auff Tender Vhv (Mit Ihrer Unterschrift bestätigen Sie Ihre Aussagen zu den 10 gelisteten Mindestkriterien, akzeptieren die Vorgaben und Bedingungen des Dokumentes: <03_02_Aufforderung zur Angebotsabgabe / Invitation to Tender Vhv 087_25 UFZ ID944> und bestätigen, dass alle bestätigten Mindestkriterien in Ihrem Angebot enthalten		
	Unterschrift		Name	sind. Sollten Sie zu den Kriterien Anmerkungen machen wollen,			
Bitte beachten Sie: In dieser Tabelle dürfen Sie NUR FOLGENDE ANGABEN machen: - Anbietername /Ort und Datum / Unterschrift / Name - entweder JA oder NEIN bzw. ankreuzen oder abhaken bei den aufgelisteten Kriterien (Die Anzahl der zu beantwortenden Kriterien ist im roten Feld ersichtlich)				so sind diese auf einem GESONDERTEN Blatt bzw. im Anschreiben zu machen. Die Nichterfüllung geforderter Mindestkriterien führt zum Ausschluss aus dem Verfahren. Eine Änderung der Ausschreibungsunterlagen führt zum Ausschluss aus dem Verfahren!			
▼ Mindestkriterien			Kriterium ohne Abstriche erfüllt:				
Anzahl der zu erfüllenden Mindestkriterien:			10	JA	NEIN		
Pkt. 2 . 6	1	am Mäusen ist im Gerät intergriert sein. urement on mice is integrated in the device.		lfd. Nr.: 9			
Pkt. 2.7	BxTxH 80 x 50 x 50 cm. Das Gerät wiegt	ry bench. The maximum space requirement of th		lfd. Nr.: 10			